

PRINCIPALES VARIABLES ECONOMICAS

MACROECONOMIA
C.P. LEGMY YANET SANTIZO

PRESENTA EL ALUMNO:

VICTOR ANUEL CARDENAS GORDILLO

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**6to. CUATRIMESTRE "D" ADMINISTRACION DE
EMPRESAS**

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS

30 DE MAYO DE 2020.

INTRUCCION

Los temas que se hablarán en el siguiente apartado serán de la medición de la producción nacional, en el cual identificaremos los objetivos, las diferentes medidas de flujo de producción y flujo de ingresos. Las herramientas aparecen durante la segunda guerra mundial luego de la publicación de la obra de J. M Keynes (1936).

En 1953 que la organización de las naciones unidas muestra un proceso del sistema de cuentas nacionales y cuadros estadísticos.

Se establecerá como función del flujo de productos de todo el año y flujos de costo. Se abarcará el tema producción nominal, real y potencial, así como sus procesos, la medición de la actividad económica es uno de los temas importantes de los cuales se destacaran en el tema así como sus métodos de ingresos, de gastos y producción.

LA MEDICION DE LA PRODUCCION NACIONAL

El objetivo de la contabilidad nacional es la determinación del producto y del ingreso nacional, del cual se deriva los elementos macroeconómicos que permiten entender la actividad económica de un país. Al considerarse una economía simplificada el producto nacional se determina con dos medidas, flujo de productos y flujo de ingresos, uno de los elementos más importantes para el cálculo del producto son los precios de mercado.

Son tres los métodos de medición del producto nacional e ingreso nacional del cuales son; método del valor agregado, método de gasto y método del ingreso.

La contabilidad nacional se dice que es una descripción cuantitativa de la actividad económica de un país, se representa de una manera sistemática y detallada, la contabilidad nacional mide la actividad económica a lo largo de un periodo determinado que por lo regular es un año. Al cual surge otro objetivo de la contabilidad nacional consiste en conocer de manera oportuna, el comportamiento de las variables macroeconómicas y tener una visión global de la situación económica de un país en un periodo determinado y poder actuar sobre la misma para evitar crisis o aminorar los efectos o bien para la propagación de las actividades de los diferentes sectores económicos y poder realizar una evolución a futuro.

El resultado total de la actividad económica nacional se resume en los resultados obtenidos de las variables macroeconómicas que sintetizan la actividad del país,

El producto nacional bruto es el que mide lo que se produce, la riqueza generada en un país durante un año, se define como el valor monetario de todos los bienes y servicios finales que produce el país en un tiempo dado, el cual se determina por dos medidas:

Flujo de productos, es la economía doméstica, consumo de productos y servicios que realiza una familia es la suma anual de bienes y servicios finales.

Flujo de ingresos o de costo, en el cual se integran los costos de las empresas como son salarios, rentas y beneficios.

PRODCUCCION NOMINAL

El producto nominal no resulta muy útil para el análisis económico, estos están expuestos a incrementar debido a una alteración en el consumo de bienes y servicios o se eleven los precios

PRDUCCION REAL

Denominada a precios constantes para calcular el valor de la producción real, se debe deflactar el producto, lo que consiste en dividir el producto a precios corrientes

Entre el índice general de precios del año que se estudia tomando como base un año.

PROUCCION POTENCIAL

Se puede lograr siempre y cuando se planifique el uso racional de los recursos y no existan desperdicios.

MEDCION DE LA ACTIVIDAD ECONOMICA

METODO DE PRODUCCION O DE VALOR AGREGADO

Es la suma de bienes y servicios finales que son utilizados para el consumo y la inversión de un país, a la suma de valores agregados determina el producto nacional.

METODO DEL INGRESO

Sn los pagos a los factores de la producción salarios, habilidades empresariales, costo de los factores.

METODO DEL GASTO

Se incluyen los gastos de bienes de consumo y bienes de inversión, gasto del gobierno y las exportaciones de bienes y servicios.

VARIABLES ECONOMICAS RELEVANTES

La tasa de interés es una remuneración al factor productivo capital y una variable macroeconómica de gran impacto en la toma de decisiones de los agentes económicos de las familias, empresas y gobierno.

El tipo de cambio y la devaluación son los factores económicos importantes.

La devaluación es la caída de la moneda nacional en términos de otra, esto afecta más a la moneda mexicana con la de estados unidos, cuando el dólar sube el peso tiende a quedar debajo de ella

El tipo de cambio es el precio en el cual se cambian dos monedas

Existen cuatro tipos de cambio los cuales son el cambio nominal, el cambio real, cambio fijo y el cambio de libre flotación.

CONCLUSION

Como conclusión damos a entender que la macroeconomía es el más importante estudio, con ella podemos saber la magnitud de un país o región, podemos identificar el rendimiento que se tiene cada año en producción de los bienes y servicios, así como el incremento de cada uno de los sectores económicos,

Ayuda a entender que actividades o variables afectan a nuestro país como es la devaluación de la moneda y el tipo d cambio, como puede afectar a cada individuo de cada región.